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Certificado de defunción. 

Versión fácil. 

 

 

 

Un certificado de defunción es un documento oficial  

que se utiliza para registrar la defunción de una persona. 

Es decir, que esa persona ha muerto.  

Tiene información importante sobre la persona 

como su nombre, la fecha y lugar de la muerte,  

y otros datos importantes.  

 

 

 

  

Registro civil:  

Es una oficina del gobierno donde se guardan  

y registran datos importantes de la vida de las personas.  

Por ejemplo: nacimientos, matrimonios y defunciones. 
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Datos del certificado de defunción: 

 

Numero de certificado del acta de defunción: 

 

 

Lugar del registro civil: 

 

 

País del registro civil: 
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Datos de la persona difunta: 

 

Nombre: 

 

 

Apellidos: 

 

 

Sexo: 

 

 

Fecha de la defunción: 

 

 

Lugar de la defunción: 

Localidad: 

 

 

Provincia: 

 

 

País: 

 

 

Fecha de nacimiento: 
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Lugar de nacimiento: 

Localidad: 

 

 

Provincia: 

 

 

País: 

 

 

Nombre y apellidos del último esposo o esposa: 

 

 

Nombre y apellidos del padre o madre: 

 

 

Nombre y apellidos del padre o madre: 

 

 

Fecha de creación el documento: 

 

 

Firma y sello: 
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